



『イカのおすし』

防犯ブザー贈呈式 4/16

今年小学校に入学した新1年生約200人に防犯ブザーが送られました。1年生を代表して東部小学校の貴志勇樹くんが防犯ブザーを受け取り、川原菜摘さんがお礼の言葉をのべました。二人は多くの人の前で少し照れながらも実際にブザーを手に取り使い方を学んでいました。小城警察署の小川生活安全刑事課長より『イカのおすし』（ついていかない、のらない、おおきな声を出す、すばやく逃げる、しらせる）の言葉を習いました。

グッドチョイス

まちの話題

まちの話題をお寄せください。

総務部広報統計係 ☎75-2116 📠75-2110

多 久聖廟 春季釈菜 4/18

訪れた参拝者が拝観する中、多久聖廟春季釈菜が行われました。この日は、朝から雨がふり例年になく寒さとなりました。

釈菜は中国風の祭儀で、市長が勤める献官をはじめ祭官が中国明代の祭官服に身を包みます。式典では30程の行程の中で孔子や四哲（顔子、曾子、子思子、孟子）に甘酒や餅などを供えていき、伶人が奏でる笙や笛の音が静かに流れる中、厳かに執り行われました。式典の後には、地元中学生や高校生の釈菜の舞、趙勇氏の揚琴の演奏で釈菜を終えました。



小雨降るなか 厳かに

日頃の感謝を込めて



和 光保育園園児1日郵便局長 4/20

郵政記念日に、和光保育園園児2名が1日郵便局長を務め、市役所やJA、NTTなどに郵便物を配達しました。郵政記念日とは、明治4年4月20日に東京・大阪間に初めて新式郵便制度が実施されたことを記念し、昭和9年に現在の郵政記念日と定められたものです。郵便物を配達した後に、日頃お世話になっているポストにありがとうと感謝の気持ちを込めて、和光保育園園児19名が、一生懸命ポストを磨き綺麗にしました。綺麗に磨かれたポストは、笑顔を浮かべ照れて色が真っ赤になっていました。